

Marinir Sayang Papua: Peduli Kasih Satgas Yonif 6 Marinir Berbagi Sembako untuk Masyarakat Yahukimo

Jurnalists Agung - PAPUA.JIS.CO.ID

Nov 24, 2024 - 17:46



Yahukimo- TNI Marinir kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat Papua. Dalam rangkaian kegiatan "Minggu Berkah", Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir (Yonif 6 Marinir) menggelar aksi sosial dengan memberikan

bantuan sembako kepada masyarakat yang membutuhkan di Kabupaten Yahukimo, Papua. Kegiatan ini dilakukan di sela-sela patroli rutin yang mereka laksanakan demi menjaga kedamaian dan stabilitas di wilayah tersebut. Minggu (24/11/2024).

Pemberian bantuan sembako ini menjadi bukti nyata dari komitmen TNI Marinir untuk selalu hadir di tengah-tengah rakyat. Bantuan tersebut diserahkan langsung oleh prajurit Yonif 6 Marinir yang turut serta dalam patroli, dengan penuh kehangatan dan semangat kebersamaan. Selain sebagai wujud nyata kepedulian, aksi ini juga mempererat hubungan emosional antara TNI dan masyarakat setempat.

Letkol Marinir Rismanto Manurung, Dansatgas Yonif 6 Marinir, menegaskan bahwa kegiatan sosial ini merupakan bagian dari tanggung jawab moral mereka sebagai bagian dari TNI yang tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam membantu masyarakat yang membutuhkan. "Apa yang kami lakukan adalah murni dari hati, tanpa pamrih. Kami ingin selalu dekat dengan masyarakat, menjadi teman, keluarga, dan sahabat yang dapat mereka andalkan kapan saja," ujar Letkol Rismanto.

Aksi ini mendapat apresiasi tinggi dari masyarakat Yahukimo, yang merasa sangat terbantu dengan kehadiran TNI Marinir di tengah kehidupan mereka yang terkadang penuh tantangan. Dengan memberikan bantuan sembako, Satgas Yonif 6 Marinir tidak hanya memenuhi kebutuhan pangan, tetapi juga memberikan semangat dan harapan bagi warga untuk terus berjuang menghadapi segala kesulitan.

Di akhir kegiatan, prajurit Yonif 6 Marinir bersama masyarakat setempat tampak saling berinteraksi dengan hangat, menunjukkan bahwa TNI Marinir bukan hanya sebagai penjaga, tetapi juga sebagai bagian dari keluarga besar bangsa Indonesia. Kepedulian ini akan terus dijaga, demi terciptanya kedamaian dan kesejahteraan bagi seluruh lapisan masyarakat, khususnya di Papua.